Collège Saint-Nicolas de Tiffauges et collège Jean Yole des Herbiers... Ultreïa!...

[Suite]...

A la sortie de la cuvette de Conques, nous voilà sur le Causse, cueillis à froid par un orage intense qui nous fait chercher abri, vaille que vaille, dans une église pour se sécher un peu et partager notre premier pique-nique. Nous voilà bel et bien sortis du traintrain et du confort quotidien! Heureusement les jours suivants seront plus cléments et nous marcherons la plupart du temps dans de bonnes conditions à travers les paysages changeants de l'Aveyron, du Lot et du Tarn et Garonne. A chaque soir une nouvelle étape qui vient ponctuer 6 à 7 heures de marche propice à l'échange, à la discussion, parfois au chant et à la prière quand nous faisons halte dans les nombreux édifices religieux qui jalonnent le chemin. A l'étape du soir, nous alternons les gîtes où nous assurons nous-mêmes notre cuisine et ceux où nous apprécions, de temps à autres, de nous glisser les pieds sous la table. En dépit de la fatigue du jour, nous parvenons à prendre, lorsque les conditions d'hébergement le permettent, quelques temps de réflexion sur la parole de Dieu lorsqu'il nous parle du prochain, sur les choses essentielles que nous souhaitons mettre au cœur de nos vies sans courir le risque de les voir se remplir de détails accessoires, nous prions et nous chantons ensemble ...

Nous regrettons un peu que notre chemin, plus précoce dans la saison que lors des expériences précédentes, nous fasse rencontrer moins de pèlerins sur le chemin et sur le fait que notre groupe plus nombreux (7 garçons et 13 filles encadrés par 6 animateurs) nous fasse occuper, à nous seuls souvent, un gîte entier sans qu'il y ait de place pour d'autres pèlerins. La demande plus nombreuse de la part des jeunes nous dit aussi quelque chose de la pertinence du projet proposé.

Lorsqu'après une dernière journée accomplie sous une pluie battante, nous atteignons l'abbatiale de Moissac adossée à son magnifique cloître, l'émotion chez les jeunes est palpable et nous mesurons pour chacun et chacune la trace indélébile que laissera ce chemin dans leur cœur.

Une bien belle aventure humaine et spirituelle pour ces jeunes des collèges Jean Yole des Herbiers et Saint-Nicolas de Tiffauges et pour leurs accompagnateurs!

« Marcher, c'est toujours se désinstaller … Marcher, c'est vivre entre deux pas. C'est toujours oser quitter, se risquer pour l'inconnu. Marcher est fragile … Marcher, c'est toujours aller vers l'autre. » -Jean Debruyne.